

## Con éxito se realizó la VII Jornada de Debates en el Colegio Chuquicamata

**ACTIVIDAD.** Buscó fortalecer el pensamiento crítico y la ciudadanía en jóvenes de enseñanza básica y media.

Ayer se realizó la VII Jornada de Debates del Colegio Chuquicamata, organizada por el Departamento de Historia y Ciencias Sociales. La instancia convocó a estudiantes desde 7° básico a 4° medio y tuvo como propósito principal fomentar la tolerancia, la argumentación y el pensamiento crítico entre los participantes.

El evento contó con un jurado compuesto por autoridades provinciales y docentes del establecimiento. Se llevaron a cabo tres debates, cada uno centrado en temas de relevancia nacional. El primero, entre alumnos de 7° y 8° básico, abordó el Royalty Minero; resultó ganador el grupo amarillo, defensor de esta medida, y

Alonso Hervas fue reconocido como mejor debatiente.

En el segundo encuentro, estudiantes de 3° y 4° medio discutieron sobre el alza de precios, donde también ganó el grupo amarillo, que sostuvo la postura de la especulación como factor clave. Joaquín Mardones fue destacado como mejor debatiente.



UNO DE LOS GRUPOS QUE PARTICIPÓ DE ESTA JORNADA DE DEBATES.

El tercer debate, entre 1° y 2° medio, trató sobre la duración del mandato presidencial. Nuevamente el grupo amarillo se impuso, esta vez defendiendo la idea de ampliar el período, con Cristó-

bal Ramírez como mejor orador.

El rector Mario González valoró el sentido formativo de la actividad y destacó el trabajo previo realizado por los estudiantes. "Durante el primer se-

mestre, cada curso de Enseñanza Media investigó, analizó y confrontó ideas con vigor y respeto. Ese esfuerzo demuestra que el aprendizaje no solo se limita al aula, se fortalece cuando escuchamos al otro, argumentamos con evidencia y estamos dispuestos a reconsiderar nuestras posturas a la luz de nuevos puntos de vista".

Agregó que el ejercicio del debate prepara a los estudiantes para enfrentar los desafíos del país. "Al cultivar estas habilidades, ustedes se preparan para liderar los desafíos de un Chile futuro, que necesita voces informadas, empáticas y comprometidas".